



PARLAMENT. Marcos Peña y Llorenç Huguet dieron una conferencia

El CES dice que el fracaso escolar no está en el sistema educativo

EFE

Palma

El presidente del Consejo Económico y Social de España (CES), Marcos Peña, aseguró ayer que el fracaso escolar no reside en el sistema educativo, sino en un modelo de crecimiento como el que ha estado vigente "que demanda gente poco capacitada".

Tras haber sido recibido por el presidente del Govern, Francesc Antich, y los consellers de Economía y Hacienda, Carles Manera, y Trabajo y Formación, Joana Barceló, Peña declaró que "la primera política de empleo es la política de educación".

Acompañado por el presidente del CES en Balears, Llorenç Huguet, Peña aseguró que un sistema productivo escasamente basado en el conocimiento "obliga a los jóvenes a dejar de estudiar y a encontrar un trabajo transitorio mucho más placentero que el estudio". El presidente del CES insistió en que "la segmentación fundamental se produce entre quien sabe y quien no sabe, y el que no sabe no tiene

futuro". "Sólo modificaremos el sistema productivo con gente capacitada, y ese círculo vicioso sólo se rompe con la educación", ha advertido Peña, quien ha destacado que el problema no es exclusivo de Balears, a pesar de las elevadas cifras de fracaso escolar de la comunidad autónoma.

Peña manifestó que, tras su reunión con el presidente y los consellers, entiende que hay sintonía entre el CES y el Govern balear en la "jerarquización de problemas" y en el hecho de centrarse en la importancia de la educación y de aunar esfuerzos para modificar el sistema productivo. El presidente del CES afirmó que, en su opinión, se empieza a extender la idea de que en el debate educativo no puede usarse el "garrote político", dado que "tiene que ir más allá y es cuestión de Estado que a todos afecta" y que abarca más allá de cada legislatura. Según Peña, son esenciales "el entendimiento y el consenso político" para abordar el cambio de modelo, pero puntualizó que no son suficientes.